

01.10.2024

Unsere Sponsoring-Richtlinie

Wir sind die STAWAG - Stadt- und Städteregionswerke Aachen AG. Unser Name ist für uns Auftrag und Versprechen zugleich: Wir verstehen uns als Kümmerer für alle Energiebedürfnisse der Menschen in der Region - ob in Aachen, im Nordkreis oder in der Eifel. Als Macher der Energiewende bauen wir die erneuerbaren Energien und die öffentliche Ladeinfrastruktur für Elektromobilität aus und investieren in eine klimafreundliche Wärmeversorgung.

Doch nicht zuletzt sind wir als 100 % kommunales Unternehmen den Menschen, die hier leben, verpflichtet. Deshalb engagieren wir uns als guter Nachbar für Vereine, soziale Einrichtungen, Sport und Kultur – eben all das, was unsere Region zusammenhält und so lebenswert macht.

Was und wen sponsert die STAWAG?

Die Vergabe von Sponsoringmitteln gestalten wir fair und nach transparenten Regeln. Unser Engagement sehen wir bevorzugt als Sponsoring, nicht als Spende. Das bedeutet, dass wir als Gegenleistung eine Darstellung unseres Unternehmens im Rahmen Ihrer Aktionen und Projekte voraussetzen.

Wir nennen Ihnen hier einige wesentliche Kriterien, die unserer Unternehmensphilosophie entsprechen und eine Voraussetzung für eine mögliche Förderung sind:

- Die geförderten Projekte haben einen Bezug zu unserer Region und unserem Unternehmen und passen zu unseren Markenwerten: partnerschaftlich, bewegend, unkompliziert und nachhaltig.
- Wir unterstützen ausschließlich Initiativen und Projekte, die ihren Sitz in Stadt oder Städteregion Aachen haben, das heißt: Aachen, Alsdorf, Baesweiler, Herzogenrath, Monschau, Simmerath, Übach-Palenberg und Würselen.
- Wir schätzen die langjährige ehrenamtliche Arbeit vieler eingetragener Vereine. Ihren Wert für die Region unterstützen wir gerne, wenn sie ein Jubiläum oder einen besonderen Jahrestag feiern.
- Wir legen den Schwerpunkt auf Nachwuchs, Kinder und Jugendliche und unterstützen bevorzugt Sport, Kultur, Soziales sowie Projekte im Umwelt- oder Bildungsbereich.



- Eine wichtige Voraussetzung für unser Engagement ist, dass das Projekt eine Breitenwirkung erzielen kann und zum Mitmachen und Aktivwerden einlädt. Wir stehen für Vielfalt, Toleranz und demokratische Werte. Deshalb unterstützen wir keine Projekte, die beispielsweise rechtsextreme, rassistische oder anderweitig diskriminierende Haltungen zeigen oder verharmlosen oder Hass und Hetze fördern.
- Nicht f\u00f6rderf\u00e4hig sind Aktivit\u00e4ten mit einem kommerziellen Zweck oder ein Sponsoring einer Einzelperson.

Ihr Projekt entspricht unseren Kriterien? Dann freuen wir uns auf Ihre Anfrage!

Der Förderantrag wird durch eine Arbeitsgruppe anhand der geltenden Sponsoringrichtlinien geprüft und bewertet. Bitte senden Sie uns über sponsoring@stawag.de eine Mail mit allen wichtigen Informationen wie dem Finanzierungsbedarf und Vorschlägen für Gegenleistungen wie Einbindung Logo, Pressearbeit etc. Nennen Sie uns bitte Verein, Ansprechperson und Kontaktdaten.

Unser Tipp: Schauen Sie doch immer wieder auf unserer Website nach, ob derzeit ein Online-Wettbewerb von uns läuft: Je nach Anliegen kann dies eine aussichtsreiche und sehr werbewirksame Alternative zu einem Sponsoringantrag sein.

Wie geht es weiter?

Wir melden uns bei Ihnen, die Rückmeldung kann bis zu drei bis vier Wochen in Anspruch nehmen. Die Fördermittel werden für ein Kalenderjahr geplant, deshalb gilt in der Regel die Zusage eines Förderantrags einmalig und nur für das laufenden Förderjahr. Für eine weitere Förderung muss im neuen Förderjahr erneut ein Antrag schriftlich eingereicht werden.